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福 祉 環 境 委 員福 祉 環 境 委 員福 祉 環 境 委 員福 祉 環 境 委 員 会会会会 記記記記 録録録録    

    

平成 26 年 2 月 21 日(金) 

第 2 委 員 会 室 

  16 時 45 分～17 時 00 分 

【委 員】 芦谷委員長、田畑副委員長、足立委員、柳楽委員、道下委員、平石委員 

澁谷委員、西村委員 

【執行部】小澤健康福祉部長、杉本健康福祉部次長(地域福祉課長) 

     川﨑市民環境部長、久保田市民環境部次長(医療保険課長) 

平野上下水道部長、 

【事務局】外浦書記 

 議 題 

１ 所管事務調査事項について・・・以下のとおり決定 

   ・生活保護者数の推移について・市民税非課税者数について     ・保育所入所児童数及び待機児童数の現状について・介護保険制度について     ・脳ドックの実施状況について・エコクリーンセンターについて 
２ 3 月 5 日(水)の委員会審査日程等について・・日程について了解 

     ・請願の紹介議員等への出席要請について・・要請しない 
３ その他    

・退職者(課長級)のあいさつについて  委員会審査の日に行う 

・平成 26 年度の行政視察について    6 月 30 日(月)～7 月 4 日(金)で実施 

    

議   長 副議長 局  長 次  長 係  長 係 合   議 
       

3 月 5 日(水) 10 時開催の福祉環境委員会における予定議題 １ 付託議案審査 議案第 7 号 浜田市貸付金の返還債務の免除に関する条例の一部を改正する条例について 議案第 12 号 浜田市福祉医療費助成条例の一部を改正する条例について 議案第 14 号 浜田市休日応急診療所条例の一部を改正する条例について 議案第 19 号 財産の減額譲渡について（西村町 1031 番 1 の宅地）     請願第 2 号 高齢者の負担増と保険給付の削減を押し付け、市町村に責任を転嫁する 介護保険の見直しに反対する意見書の提出について ２ 執行部報告事項      ・浜田医療センターへのヘリポートについて ・市有財産(土地)の減額譲渡について     ・平成 26 年度の国民健康保険制度の改正概要について     ・リハビリテーションカレッジ島根の応募状況等について ３ 所管事務調査    ・ ４ その他   
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【議事等の経過】 

〔  16時 45分 開議 〕 

芦谷委員長  お疲れ様です。出席委員は８名ですので、委員会は成立しておりあ

ます。ただいまより福祉環境委員会を開催します。議題１所管事務調

査事項についてです。 

    

１１１１    所管事務調査事項について所管事務調査事項について所管事務調査事項について所管事務調査事項について    

  あらかじめ、調査事項があれば執行部にお願いをしますが、委員各

位から事項があればお願いします。 

澁谷委員     生活保護者数の推移と市町村住民非課税世帯の状況についてご説明

を所管事務のときにお願いできますか。人口に対して 7、8 パーセント

ですか？。それと保育園の入所者数の状況と待機児童の状況について

説明をお願いしたいと思います。それと脳ドックの現在の状況の説明

をお願いします。それと先般広域行政組合、こちらの委員会から 2 人

出ておられますが、その全員協議会で介護保険法の改正とか圏域外施

設への入居状況とか、クリーンセンターのコストの問題とか説明があ

ったようなんですが、広域行政組合からこの委員会に関係した内容な

んで、資料を取り寄せていただいて、ご説明いただけないかなと思い

ます。如何でしょうか。以上です。 

芦谷委員長    今出ましたのは、生活保護者の推移と、関連があるので市民税非課

税世帯、それから保育園の入所状況と待機児童の関係、脳ドックの関

係、広域行政組合関係分で介護保険の改正の内容と、圏域外の入所状

況、それとエコクリーンセンターのコストも含めた状況ということで

す。 

市民環境部長   最後に言われたものは広域行政組合で全員協議会で説明された内容

という理解でよろしいでしょうか。 

澁谷委員     はい。この委員会でも説明いただいたほうがいいかと思います。 

健康福祉部次長  生活保護者数の推移は過去何年分くらいでしょうか。 

澁谷委員     昨年の 6 月の定例会の委員会で報告されています。そういった内容

でいいです。 

健康福祉部次長  わかりました。市民税非課税世帯ということですが、福祉のほうで

捉える部分と、税で捉えるものどういった感じでしょうか。 

澁谷委員     よく、市民非課税世帯については云々とか、但し書きがある事

例、・・・・については減免するとか、でてきますね。灯油を配るとか、
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そういった事例に使う数字で結構です。 

健康福祉部次長  特に今回臨時福祉給付金は基本的に非課税世帯ということで説明さ

せていただきましたが。 

澁谷委員     それもあわせて、説明してください。 

健康福祉部次長  今のところで把握しているといったような説明でいいですか。 

澁谷委員     いいです。 

市民環境部次長  脳ドックの状況ですが、国保と後期高齢の応募状況とか受診者数と

かその年度別の推移とかでいいですか。 

澁谷委員     はい。以前は医療センターが満タンの場合は数に限りがあるという

説明であったと思いますが、今の現状はどうなのかといったこと、担

当課の考え方も併せお願いします。 

芦谷委員長    他の委員からありますか。 

(「なし」という声あり。) 

    それでは今の事項について確認、準備できますか。 

(「はい。」という声あり。) 

それでは、次に移ります。 

    

２２２２    ３３３３月月月月５５５５日日日日((((水水水水))))の委員会審査日程等についての委員会審査日程等についての委員会審査日程等についての委員会審査日程等について    

下段の枠の中にありますが、ご覧のような議案の審査と、執行部か

らの報告事項、所管事務調査、その他と予定しておりますので、確認

をお願いします。 

市民環境部次長  執行部報告事項の中に26年度の国民健康保険制度の改正概要につい

てということがありまして、26 年度に 5 つの改正が予定されておりま

して、そのうち2つ一昨日国民健康保険法の施行令が改正されました。

これにより浜田市の国民健康保険条例の一部改正が必要となりまして

今定例会中に追加提案をさせていただきたいと思っています。内容は

保険料の軽減の拡充と付加限度額の見直しの２点について国民健康保

険条例を改正するものであります。ここの付託議案には書いてありま

せんが、追加提案をさせていただきたいと思っております。 

芦谷委員長    今ありますが、付託議案の審査が議案で４件請願が１件あります。

この請願について紹介議員に説明を求める必要があれば、まあ当委員

会の西村委員が紹介議員になっておられますが。 

澁谷委員     西村委員にその時に説明をしていただいてもいいんじゃないでしょ

うか。 
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西村委員     説明しないわけでもないですが、かなり詳しい内容なんであまり補

足することはないと思いますが。 

芦谷委員長    それでは、紹介議員は求めないということで進めたいと思います。 

先ほどの議案など確認していただきましたでしょうか。よろしいです

か。ご意見はありますか。 

(「なし」という声あり。) 

それでは、次にうつります。 

    

３３３３    その他その他その他その他    

・退職者(課長級)のあいさつについて 

退職者課長級についてはこの委員会の中でご挨拶をしていただくと

いうことで確認をしたいと思います。よろしいですね。 

(「はい。」という声あり。) 

副委員長から幹事として提案があります。田畑副委員長お願いしま

す。 

田畑副委員長   既にご案内しておりますが 3月 19日の 18時 30分から鈴蘭別館で退

職予定者の方の送別会をしたいと予定しております。そして、退職で

ない方々については当委員会との懇親会という形を計画しております

ので、ご予定をお願いします。会費は 6,000円です。 

(｢異議あり｣という言葉あり。) 

芦谷委員長    それでは、ここで執行部の方はご退席ください。 

 

＜執行部退席＞ 

 

・平成 26 年度の行政視察について 

それでは平成 26 年度の行政視察についてです。幹事から報告をお願

いします。 

田畑副委員長   それでは、柳楽議員と調整をしておりますが、詳細について近いう

ちにお知らせします。日程は、6 月の最終の週を予定しております。

ただ相手のいることですから確定は難しいのですが、6 月 30 日の週で

す。他の委員会との関係もありますので、この週でご予定をお願いし

ます。 

(「異議なし、断られた場合もその他の自治体で計画をお願いします。」

という声あり。) 
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芦谷委員長    その他ありますか。 

        （「なし」という声あり。） 

         ないようですので、以上で委員会を終了させていただきます。ご苦

労様でした。 

 

〔 17 時 00 分 閉議 〕 

浜田市議会委員会条例第６５条第１項の規定により、ここに委員会記録を作成する。 

               福祉環境委員長 芦 谷 英 夫 


